



Strasbourg, le 26 mars 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Groupe Associatif Siel Bleu distingué par la Fondation Schwab Entrepreneurs de l'Année 2014 au niveau international

Chaque année, la Fondation Schwab sélectionne des entrepreneurs sociaux du monde entier au niveau national et au niveau international et les intègre dans son réseau afin de leur faire profiter des synergies qui existent, non seulement entre eux, mais également avec des grands décideurs économiques. Jean-Daniel Muller et Jean-Michel Ricard font leur entrée dans le réseau.

Les distinctions ont été dévoilées cette semaine par la Fondation Schwab : Jean-Daniel Muller et Jean-Michel Ricard, cofondateurs du Groupe Associatif Siel Bleu font partie des nominés. L'objectif de la Fondation Schwab est de soutenir des initiatives qui travaillent pour le Bien Commun et améliorent le quotidien des personnes, et ce dans le monde entier.

Qu'apportera à Siel Bleu cette nouvelle distinction ? Un réseau tout d'abord : faire partie des distingués par la Fondation Schwab, c'est appartenir à un réseau d'entrepreneurs sociaux présents aux événements et forums économiques mondiaux (tels que le Forum de Davos par exemple). La Fondation Schwab contribue aux échanges et aux interactions entre ces mêmes entrepreneurs sociaux, mais également avec des leaders de firmes internationales, des chefs de gouvernement, des dirigeants de la société civile et de grands médias, créant ainsi des synergies positives entre tous les acteurs de l'économie mondiale.

Pour entrer dans le réseau de la Fondation Schwab, il faut fournir les preuves d'une organisation durable, de l'impact social et de la duplicabilité des actions. Cette distinction est une magnifique opportunité et une grande reconnaissance pour le Groupe Associatif Siel Bleu : une reconnaissance pour son action transnationale visant à faire évoluer les systèmes de santé ainsi que de ses innovations au bénéfice des plus fragilisés.

A propos de Siel Bleu

Le Groupe Associatif Siel Bleu a été créé en 1997. Il utilise l'Activité Physique Adaptée (APA) avec pour objectifs la prévention santé et le bien-être des individus en situation de fragilité. Aujourd'hui, il a une présence nationale et compte en France 400 intervenants issus de la formation universitaire Sciences et Techniques des Activités Physiques et Sportives (STAPS – option Activité Physique Adaptée) qui accompagnent 80 000 bénéficiaires par semaine. Siel Bleu se bat au quotidien pour faire reconnaître l'APA comme une offre thérapeutique à part entière accessible au plus grand nombre. Dans ce cadre, la philosophie de Siel Bleu s'est déjà développée en Belgique, en Irlande et en Espagne.

Contact

Groupe Associatif Siel Bleu
Lucile ERB
Responsable Communication
06 69 38 57 41
lucile.erb@sielbleu.org